



**Appellation** : AOC Saumur Champigny

**Dénomination** : Le Clos Prieur.

**Le domaine** : Domaine de L'Aurée.

C'est dans le village de Champigny, que deux passionnés de vins créent le domaine de l'Aurée en 2015. Les familles Guichard et Jossé se connaissent depuis 20 ans. Jérôme Guichard vigneron sensible et talentueux dont la famille est viticulteur à Saumur depuis des générations et Philippe Jossé, un investisseur passionné du Val de Loire et de ses vins.

Au cœur de l'appellation Saumur Champigny, ils ambitionnent de produire un vin d'une qualité digne de son terroir. Les 9 hectares du domaine sont cultivés comme un jardin en agriculture biologique.

**Le terroir** : buttes de Tuffeau (craies), Calcaire.

**Les Cépages** : 100% Cabernet Franc

**Elevage** : Cuve Inox

**Formats disponibles** : Bouteilles 75 cl et 37,5 cl.

**Notre appréciation** :

La robe est lumineuse d'une couleur rouge grenat. Au nez, on retrouve des arômes de fruits rouges et noirs. Léger et structuré en bouche, il présente des tanins fins et veloutés apportant une touche fraîche et équilibrée. Il s'accordera avec une large palette de viandes rouges et grillés mais aussi certains poissons et fromages.

**Certification** : Agriculture Biologique.

